



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 13
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: NAIROBI, LE 10 FÉVRIER 1982

LE MINISTRE DU COMMERCE AU KENYA

Le ministre du Commerce, Ed Lumley, a annoncé aujourd'hui, à la fin d'une visite de deux jours au Kenya, l'octroi de nouveaux contrats à des sociétés canadiennes dans les secteurs de l'énergie et des transports.

Le premier contrat en est un de plus de \$20 millions accordé à Lavalin International, de Montréal, pour la construction de réservoirs de pétrole. Il fut pour la première fois question de la possibilité d'accorder ce contrat en août dernier lorsque le Premier ministre Trudeau, en visite au Kenya, discuta avec le Président Arap Moi de plusieurs facettes de la coopération Canada-Kenya en matière d'énergie.

Le second contrat porte sur la fourniture de pièces de rechange de locomotives; il s'agit d'un contrat de \$2 millions accordé à Bombardier Ltée, aussi de Montréal.

Le prêt nécessaire au contrat des pièces de rechange de locomotive sera financé par l'Agence canadienne de développement international (ACDI), et la Société pour l'expansion des exportations (SEE) financera pour sa part le contenu canadien des réservoirs de pétrole.

Le contrat portant sur les pièces de rechange de locomotive est pour des locomotives achetées au Canada grâce à un prêt canadien, en 1970.

La plupart de ces locomotives assurent le transport sur de longues distances entre Mombasa et Nairobi et la frontière de l'Ouganda. Un manque de pièces de rechange essentielles a réduit le nombre de locomotives canadiennes MLW en service sur ces importantes lignes ferroviaires.